

EKSPOS

Lestarkan Ekosistem Sungai, Dinas Perikanan bersama Babinsa Koramil 0824/14 Panti Lepas Ikan di Sungai Jargir Tenggiling

Siswandi - PANTI1.EKSPOS.CO.ID

Oct 20, 2023 - 12:48



JEMBER – Dalam melestarikan ekosistem biota air sungai, Dinas Perikanan Kabupaten Jember melaksanakan pelepasan ikan di Sungai Jagir Tenggiling dan Sungai Menji Dusun Sodong Desa Kemiri Kecamatan Panti Kabupaten

Jember, pada Jum'at 20/10/2023.



Pelepasan ikan diikuti oleh Babinsa Serma Budi S, Bhabinkamtibmas Bripta Munir, Staf Dinas Perikanan Eli S serta adik-adik pelajar dari Sekolah Dasar Negeri (SDN) 02 Kemiri.

Dalam wawancaranya Eli S selaku staf Dinas Perikanan Kabupaten Jember menyampaikan, bahwa kegiatan ini dalam meningkatkan kekayaan air tawar yang habitatnya sudah mulai menipis, kita saat ini melepas 1.500 ekor bibit ikan air tawar, kita melibatkan Babinsa dan Bhabinkamtibmas, sekaligus adik-adik pelajar sebagai langkah edukatif.



Disamping memperkaya keberadaan ikan air tawar, sekaligus sebagai upaya

melestarikan lingkungan hidup, khususnya biota air sungai, yang akan sangat berpengaruh pada kesehatan masyarakat dikawasan hilir. Jelas Eli S.

Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi dalam wawancaranya sangat mendukung kegiatan yang sudah dilakukan beberapa kali oleh Dinas Perikanan ini, dengan dilepasnya bibit-bibit ikat ini saya ikut menghimbau masyarakat, agar tidak meracun, menyetrum ikan di sungai, kalau ingin mengambil silahkan memancing saja sehingga ikan-ikan kecilnya tidak ikut ditangkap.



Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi sangat mendukung kegiatan yang dilaksanakan tersebut, sungai sekarang sudah tidak seperti dahulu saat kita masih kecil, sekarang semakin kotor dan sudah tidak ada kehidupan di air sungai, karena disamping kondisi airnya banyak tercemar, orang menangkap ikan sudah tidak tertib.

Untuk itu saya juga ikut menghimbau mari kita lestarikan biota air, jaga kebersihan sungai, jaga ikan di sungai, jangan lagi mencari ikan dengan jalan meracun atau menyetrum, itu akan membunuh semua kehidupan didalam air, silahkan memancing kalau mencari ikan, sehingga ikan-ikan kecilnya lestari dan dapat tumbuh membesar untuk anak cucu kita. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)